
 

 

 

 

平成８年 主人の里に小さな家を建てました。 

庭の草は両親が 私は時々行って手入れします。 

時の流れと共に 今では主に私が 

茶花に興味を持ち 色々植えました 今枯れて

無くなった花も沢山あります

が 好きな人には 

良いですね～と声を掛けられ

ます 

冬の寒さと薪の事考え 老後の住ま

いに改修しました。 

お茶一服 お見えになりませんか！！ 

儘庵便り 
 


